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Les pierres de notre première "Apachita" sont déjà en train de s'accumuler, révélant de
nouveaux intérêts et de nouvelles perspectives. Le premier objectif, c'est à dire la naissance
d'un gorupe solide d'étudiants, à travers une publication qui reflète ses iniciatives, a été rempli.
Et ce deuxième numéro démontre que nous avons assumé l'engagement, sans nous
décourager face à l'immense tache que nous avons devant nous. Au mois de juillet dernier, lors
de la réunion d'élection du Directeur de l'École d'Anthropologie et d'Archéologie, le Professeur
Ernesto Salazar annonça au Dr. José Ribadeneira, Recteur de notre université, la possibilité de
la mise en place d'un Laboratoire d'Archéologie en accord avec l'Université de l'État de Wayne
(EU), à travers la Dr. Tamara Bray, depuis plusieurs années déjà associée à notre École.
L'accord contemple un financement partiel pour l'équipement dudit laboratoire, de la part de
l'Université de l'État de Wayne, et implique en échange un espace physique donné par
l'Université Catholique de Quito pour son bon fonctionnement.

  

Así mismo, la Prefectura de la Provincia de Morona Santiago ha solicitado a la PUCE la firma
de otro convenio para la investigación y puesta en valor de los sitios monumentales
precolombinos del Alto Upano investigados por el Profesor Salazar. Este convenio abriría
puertas de investigación no sólo para los arqueólogos sino también para los antropólogos
sociales que podrían acceder al pueblo Shuar para sus investigaciones. Las implicaciones de
estos proyectos son profundas y se convierten en una responsabilidad de todos los estudiantes
de la Escuela, arqueólogos o no. La formación de arqueólogos preparados bajo los parámetros
de la técnica y la metodología, es una prioridad del país para desentrañar su pasado y hacerlo
relevante para el presente. Es por ello que la asignación de un espacio para el funcionamiento
del Laboratorio de Arqueología se vuelve una necesidad imperiosa que esperamos se cristalice
con los buenos oficios del Rector de la Universidad, el Decano de la Facultad y el Director de
nuestra Escuela. 
Que nuestros lectores estén seguros que, desde el inicio de nuestra formación trabajamos
comprometidos con nuestra futura profesión, recordando siempre que somos la única Escuela
en el país que forma arqueólogos profesionales dispuestos a colaborar con el país en el
descubrimiento de nuestras raíces culturales.
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